



Dieses Jahr feierte der Markt Elsenfeld in all seinen Ortsteilen 50 Jahre Eingemeindung zu Elsenfeld. Um diese Festlichkeit in Eichelsbach in einem angemessenen Rahmen feiern zu können, unterstützen der Musikverein Widerhall und die Freiwillige Feuerwehr die Gemeinde. An unserem üblichen Festtermin feierten wir unser traditionelles Straßenfest - "mal anders". Die Corona bedingten Maßnahmen konnten wir durch viele fleißige Helfer und eine gute Organisation der Eichelsbacher Vorstände umsetzen. Auf größerer Fläche und mit ausreichend Abstand feierten wir an beiden Tagen mit der Live-Band „Die Lieblers“.

Außerdem konnten alle Besucher sich eine eindrucksvolle Präsentation der Feuerwehr Elsenfeld über den Kontingenteinsatz "Flutkatastrophe in Ahrbrück" anschauen, an dem unter anderem Elsenfelder und Eichelsbacher Kameraden teilgenommen haben. Um die Menschen, deren Leben vom "schwarzen Monster" so tragisch überfallen wurde, direkt vor Ort in Ahrbrück zu unterstützen hat die Feuerwehr Elsenfeld ein Spendenkonto eingerichtet. Während dem Festbetrieb standen Spendenboxen bereit und man konnte durch den Kauf der "guten Schokolade" einen Geldbetrag spenden.

Herzlichen Dank an alle Besucher und Helfer für die große Unterstützung!



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders



FF-EICHELSBACH.DE



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders



FF-EICHELSBACH.DE



FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELS BACH**

Straßenfest - mal anders





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders





FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders









FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Straßenfest - mal anders

